



青森市立佃小学校
令和6年度学校だより
No.8 R6.10.31

つくだ

青森市佃二丁目6番1号
TEL 741-0381
FAX 741-0384
児童数442名



一人一人が活躍した学習発表会

校長 折館 尚子

読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋、子供たちは様々な秋を楽しんでいます。休み時間には、校庭を走り回る元気な姿が見られます。そして、「行くよう。」「待ってえ。」と友達同士の元気な声も聞こえます。楽しそうに遊んでいる子供たちの姿を見るたびうれしく思う毎日です。

さて、先日26日(土)には、「助け合い、支え合い、笑顔で団結佃小!!」のスローガンのもと学習発表会が行われました。この日のためにたくさん練習してきた子供たちは、緊張しながらも精一杯発表してくれました。ステージで頑張っている一人一人が輝いて見えました。保護者の皆様には、衣装の準備や体調管理などにご協力いただきまして感謝しております。ありがとうございました。



一年 金のがちょう



二年 佃にんじや
うじきゅうじゅくの段



三年 三まいのおふだ



四年 目指せ!
オリンピック選手



五年 名探偵GONEN
コーンサート



六年 どんぐりと山猫

学習発表会を終えると、子供たちは大きく成長します。個人差はありますが、目標を達成し自己肯定感、自己有用感が高まり、自分の能力や可能性を信じ、自信をもって行動できるようになります。また、一人では成し遂げられないことも、仲間と協力し合い目標に向かって共に努力することで、協調性やチームワークが養われます。「やればできる」という気持ちは、学習にも運動にも友達関係にもよい影響があることでしょう。ご家庭では、子供たちの気持ちに寄り添い、励ましの言葉をかけていただいたことと思います。家庭と学校、両輪で子供たちの成長へ力を注げたことをうれしく思います。今後も「Chance・Challenge・Change」で、子供たちの夢や志を応援していきたいと思います。



行事予定

【11月の生活目標】

- ・安全に気をつけて生活しましょう

【11月の保健目標】

- ・好き嫌いをしないで食べましょう

- 1日（金）就学時健康診断 5年児童打合せ（15:40～）、
1年スポーツチャレンジ、SC 来校日、
教育相談週間（～15日）
- 3日（日）祝 文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）計算チャレンジ、4年スポーツチャレンジ、10月分引落日②
- 6日（水）1年読み聞かせ、フッ化物洗口、就学時健康診断（12:15下校 ※5年生は終了後下校）
- 7日（木）児童集会（環境委）、午前授業（先生方の研修会のため 13:10下校）、2年居住地校交流
- 8日（金）全校5時間授業（6年生下校 15:30）、
5年スポーツチャレンジ
- 11日（月）6年スポーツチャレンジ、ALT
- 12日（火）4年スポーツチャレンジ、ALT、
PTA家庭教育学級（10:00～）
- 13日（水）フッ化物洗口、山田高校体操鑑賞、ALT
- 14日（木）音楽集会、委員会活動、6年スポーツチャレンジ
- 15日（金）あおもりボランティアDAY「おはよう運動」
- 18日（月）SC 来校日
- 19日（火）漢字チャレンジ
- 20日（水）2年読み聞かせ、フッ化物洗口
- 21日（木）児童集会（給食委）、クラブ活動
- 23日（土）祝 勤労感謝の日
- 25日（月）ALT、6年伝中見学会
- 26日（火）5年心のふれあい巡回、ALT
- 27日（水）3年読み聞かせ、フッ化物洗口、
11月分引落日①
- 28日（木）全校朝会、委員会活動

《12月の主な行事予定》

- 2日（月）11月分引落日②
- 3日（火）全校参観日
- 4日（水）4年読み聞かせ
- 5日（木）12月分引落日①、クラブ活動（最終）
- 9日（月）SC 来校日（13:00～16:00）
- 18日（水）6年英検 ESG
- 19日（木）5時間授業、SC 来校日
- 20日（金）5時間授業
- 23日（月）休み前全校朝会、午前授業
- 24日（火）冬季休業（～1/14）



11月15日（金）は、PTA厚生委員会と協力した「おはよう運動（廃品回収）」を行います。

環境委員会の児童も回収運動に参加して呼び掛けますので、当日児童玄関前にお持ちいただきますよう、ご協力お願いします。

青森市学校保健研究大会がありました

10月4日（金）、青森市学校保健研究大会が行われました。市内から参加された40名ほどの先生方に、3年1組の授業と「すくすく会議」を参観していただきました。「すくすく会議」では、子供たちは、とても元気に発表し、真剣に講師の先生の話を聞いていました。今後の学校生活、家庭での過ごし方にも生かしてほしいと思います。



連合音楽会に参加しました！

10月15日（火）、5年生の子供たちが連合音楽会に参加しました。手話.autoconfigureで歌った「てをつなごう」、きれいなハーモニーを響かせた「マイ・バラード」の2曲を披露しました。会場で見ていた先生方からも、「とっても上手だった」とお褒めの言葉をいただきました。

学校の代表として参加してくれた5年生のみなさん、そして、服装等の準備をしていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



就学時健康診断があります

11月6日（水）は、来年度入学予定園児の健康診断が行われます。5年生が、子供たちのお世話や診察のお手伝い係として参加します。来年度の最高学年の5年生…未来の1年生のために頑張ってほしいと思います。終了後15：20頃下校する予定です。

その他の学年は、12：15頃の下校（給食あり）となりますのでお間違えのないようにお願いします。



季節に適した服装をしましょう

季節は11月…日に日に寒さが増していく季節になります。子供たちの様子を見ていると、未だに夏の装いのままの子ちらほら見かけます。季節に適

した服装に心掛けるよう指導をしていくままで、ご家庭でもお声掛けをお願いします。

学習発表会も終わり、これからは学習に集中して向かうようになります。インフルエンザ等にかかるないよう、お家の過ごし方にも気を付けてください。

